

Akademisch-Technischer Verlag,
Frankfurt a. M.

Z

Vor kurzem erschien:

Störungen an Betriebsmaschinen

mit besonderer Rücksichtnahme
auf die Behandlung derselben
für Industrielle, Werkmeister, Mon-
teure, Maschinisten, Heizer u. dergl.

von

Ziv. - Ing. Ludwig Hammel

Zweite Auflage

125 Seiten mit 69 Abbildungen

Preis in Leinen gebunden M. 4. — ord.,
Mark 2 40 bar u. 7 6

Inhalt:

- I. Dampfkessel und -Apparate
- II. Dampfmaschinen.
- III. Verbrennungskraftmaschinen.
- IV. Kompressoren.
- V. Transmissionen.
- VI. Rohrleitungen.
- VII. Verschiedenes.

Der schnelle Absatz der ersten Auflage, sowie die günstige Beurteilung durch die Fachpresse beweisen ohne weiteres, dass das Buch sich in der gesamten Fach-Industrie verhältnismässig schnell bekannt gemacht hat.

Das Buch ist von Wichtigkeit für jeden Industriellen, Fabrikbesitzer, Betriebsleiter, Ingenieur, Werkmeister, Maschinenmeister, Maschinisten, Heizer, Monteur u. dergl. und wird sich überall, wo Industrie vorhanden ist, sehr leicht absetzen lassen. Es hat daher einen sehr grossen Abnehmerkreis.

Es wird um tätige energische Verwendung des Buches gebeten, da bei dem günstigen Bezugspreis sehr lohnend.

Lassen Sie das Buch daher nicht auf Lager fehlen.

Die Auslieferung erfolgt durch
Herrn Carl Fr. Fleischer in Leipzig

Der langerwartete Grenzroman
von Liesbeth Dill

ZZ

„Lolotte“

ist jedoch erschienen.

Der glänzend geschriebene Roman spielt im schönen Saar- und Mosellande.

Probefeststellung, gültig bis 1. Juni, mit 40% Rabatt.

Auslieferung für rechtsrheinische Firmen nur in Leipzig bei Herrn F. Boldmar.

Bestellzettel anbei; ebenso über: Bücher der Cecilianschule. Band 1: Psychologie; Monatsblätter der Cecilianschule zu Saarbrücken 1919; Christin, Prenez-moi; Scheer, Der französ. Wegweiser; Das französ. Konversationsbuch.

Saarbrücken, den 10. April 1919.

Gebr. Hofer, Verlagsanstalt.

Soeben erschien in neuer Auflage eine beachtenswerte
Schrift über die so falsch verstandenen Schülerräte:

Schulstaat u. Selbstregierung der Schüler

Z

als Mittel der Willensbildung
und des Unterrichts

Kritische Würdigung und praktische Anregungen

Von

Dr. Wilhelm Mann

Professor der Philosophie und Pädagogik am Instituto Pedagógico und Direktor des Liceo de Aplicacion zu Santiago de Chile

Zweite Auflage

mit einem Vorwort von
Dr. Traugott Mann

113 Seiten

Preis 3 A

Der Erlass des preussischen Ministeriums für Wissenschaft, Kunst und Volksbildung vom 27. Nov. 1918 über die Bildung von Schülerräten und Schulgemeinden hat durchaus unverdientermaßen eine recht ungünstige Aufnahme in Eltern- und Lehrerkreisen gefunden. Allerdings war der Zeitpunkt insofern schlecht gewählt, als sich gleichzeitig alle möglichen und unmöglichen „Räte“ auf-taten und diese Einrichtung in Mißkredit brachten. Man konnte sich einen Schülerrat nicht anders vorstellen als wie ein getreues Abbild irgendeines Arbeiter- und Soldatenrates. Trotz der Ungunst der Zeit hätte man aber wenigstens bei den zünftigen Pädagogen auf ein verständnisvolleres Eingehen auf die neuen guten Anregungen rechnen können. Es war keineswegs beabsichtigt, irgendein bestimmtes System den Schulen aufzuzwingen, vielmehr handelt es sich um nichts weiter als um die Selbstverwaltung und Selbstgerichtsbarkeit der Schüler, und man höre darum einen Schulmann, der aus langjähriger eigener Erfahrung sprechen kann.

Die erste Auflage dieser Schrift hat einen schnellen Absatz gefunden, und auf die neue Auflage liegen schon außergewöhnlich viele Bestellungen vor. Eine Verwendung für das Buch wird darum von bestem Erfolg begleitet sein. Wir bitten, bestellen und sich des beigegeführten Bestellzettels bedienen zu wollen.

Langensalza

Hermann Beyer & Söhne
(Beyer & Mann)